



## PROYECTO DE DECLARACION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA  
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

### DECLARA

Su beneplácito por la labor y trayectoria docente de Ana María Stelman, quien fuera seleccionada en 2021 como una de las 10 mejores docentes del mundo en el certamen Global Teacher Prize.

  
GUILLERMO CARDÓN  
Diputado  
Bloque Cambio Federal



### FUNDAMENTOS.

El Global Teacher Prize organizado por La Fundación Varkey en colaboración con la UNESCO, es un premio de US\$ 1 millón que se otorga anualmente a un maestro excepcional que ha realizado una contribución sobresaliente a su profesión.

La fundación entiende que una educación inadecuada es un factor importante detrás de los problemas sociales, políticos, económicos y de salud que enfrenta el mundo de hoy. Por ello la educación tiene el poder de reducir la pobreza, los prejuicios y los conflictos.

Los docentes trabajan incansablemente para proporcionar una educación a los niños y niñas de todo el mundo, por lo que el estado de los y las docentes es sumamente importante para nuestro futuro global. El estado de los maestros y las maestras tiene un impacto significativo en el reclutamiento, la retención, la satisfacción laboral y el rendimiento

Ana María Stelman, una docente que trabaja en la primaria N°7 del barrio Hipódromo de La Plata, fue elegida como una de las 10 finalistas en dicho certamen, en el que se postularon más de 8 mil aspirantes de 121 países.

En dicha institución asisten niños y niñas en situación de vulnerabilidad y sus proyectos educativos se vinculan al barrio y municipio.

Ana María, ejerce como maestra desde 1984 y utiliza como método principal la empatía con los alumnos y alumnas, además de herramientas digitales adaptadas a niños y niñas con capacidades diferentes. Dirige talleres y cursos sobre educación medioambiental y astronomía. Lleva a sus alumnos y alumnas



a participar en ferias de geografía y ciencia, y desarrollar programas educativos para la comunidad.

Sus pares le reconocen el proyecto "Los niños gobiernan República" donde los alumnos y alumnas practican el ejercicio democrático y eligen presidente o presidenta y a los integrantes de las cámaras legislativas para gestionar en comisiones, todo lo cual se desarrolla en La República de Los Niños"

En 2020 y 2021 encaró un nuevo proyecto de intervenciones asistidas con animales, especialmente caballos - por la cercanía del establecimiento con el hipódromo de La Plata -, el cual tiene como objetivo no aprender de animales sino con los animales, dado que la experiencia demuestra que los niños y niñas más reticentes a realizar actividades, se muestran proclives a realizarlas en compañía de estos.

Es dable destacar que por su innovadora forma de acercar el conocimiento a los chicos y chicas, Stelman primero fue seleccionada en septiembre de 2021 como uno de los 50 mejores maestros del mundo, habiendo llegado a la final del certamen.

Huelgan las palabras de admiración y respeto para con Ana María, quien ejerce la docencia con el firme compromiso de lograr la tan anhelada igualdad de oportunidades entre niños y niñas de cara el futuro, anhelo de todo proyecto educativo, siendo un orgullo tanto para el Municipio, como para la Provincia, como para la Nación.

Por las razones expuestas, elevo el presente Proyecto de Declaración agradeciendo el voto positivo de mis pares.

  
GUILLERMO BARDÓN  
Educativo  
Bloque Cambio Federal